

El congresista sonoreNSE adelantó que impulsará intercambios de cultura y deporte entre ambas naciones



MEXICO, D.F. Diciembre 11 de 2010.- Con el objetivo de estrechar los lazos, e impulsar las relaciones de nivel comercial, se llevó a cabo la instalación del Grupo de Amistad México-Bulgaria, el cual será presidido por el diputado Enrique Torres Delgado, contándose durante esta ceremonia con la presencia de la Sra. Elena Ivanova, encargada de negocios de la embajada de ese país en México

El nuevo vínculo que se establece con el Grupo de Amistad México-Bulgaria, será fundamental para lograr una comunicación entre los Parlamentos de ambos países que agilice la negociación de acuerdos.

El diputado Enrique Torres Delgado (PAN), presidente del Grupo de Amistad, expresó que a pesar de los 50 años de amistad que existen entre ambos países, será ahora que este Grupo empezará a realizar esfuerzos que fortalezcan las relaciones.

Mencionó que entre los temas de interés común que se tratarán en posteriores reuniones resaltan los de cultura y deporte, en los cuales ambas naciones tienen coincidencias.

Milena Ivanova, encargada de negocios de la embajada de Bulgaria en México, afirmó que con la instalación del Grupo de Amistad habrá un acercamiento entre los Parlamentos provechoso para ambas naciones.

“Aumentará el intercambio de opiniones y propuestas, además de animar a las inversiones comerciales a largo plazo” manifestó.

Enrique Torres es Presidente del Grupo Amistad México-Bulgaria

Escrito por comunicado

Sábado 11 de Diciembre de 2010 01:11

El presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, diputado Porfirio Muñoz Ledo (PT), subrayó que será necesario en el caso de querer profundizar las relaciones de amistad con el país integrante de la Unión Europea, la creación de una embajada en territorio búlgaro a través de la cual se agilice la elaboración de acuerdos, en bien de sus poblaciones.

El diputado Ariel Gómez León (PRD), vicepresidente del Grupo de Amistad, propuso un acercamiento no sólo a niveles parlamentarios, sino un intercambio regional que desarrolle el acercamiento en los segmentos turístico, cultural y de negocios.